



Opinions Libres

le blog d'Olivier Ezratty

Lancement de ZapMeeting

Cette semaine, Didier Langouet lance sa société ZapMeeting et les produits associés, notamment l'innovant z-Pod, une solution pour la présentation en entreprise tout en un "à roulettes" dont la première version de pré-production vient de sortir d'usine.

Le z-Pod est accompagné d'un logiciel qui permet de gérer une présentation complète à partir d'une télécommande. Non seulement évidemment pour piloter son habituel Powerpoint, mais également pour enchaîner plusieurs PPT, ajouter des vidéos, de la musique, des photos, visualiser un site Web ou une brochure PDF, et même lancer une connexion Skype. C'est très simple d'usage et fera gagner énormément de temps à tous ceux qui galèrent dans l'organisation de leurs réunions, surtout lorsqu'ils doivent coordonner plusieurs intervenants.

Le z-Pod contient en plus toute la partie "son" intégrant un caisson de basse (rha lovely) et deux enceintes d'origine Focal. L'ensemble est très efficace pour sonoriser une salle jusqu'à plus d'une cinquantaine de personnes.



Didier va commencer par rencontrer la presse régionale et nationale. Il vient d'obtenir le label **Novacités** de l'incubateur de la région lyonnaise (lié à la CCI), premier gage du sérieux de son entreprise.

Je vous conseille de regarder cette vidéo de teasing de l'offre ZapMeeting (**Windows Media Video** ou **QuickTime**) qui décrit bien la situation "avant" les solutions "Plug and Show" de ZapMeeting. On y reconnaît

d'ailleurs un ancien très connu de Microsoft France qui y a officié – notamment à la Direction de la Communication – entre 1990 et 2000.

Si le produit vous intéresse, vous pouvez contacter Didier Langouet de ma part (06 63 47 12 21, 04 72 31 11 87 et dl@zap-meeting.com). Et allez là pour en savoir plus sur sa société.

Cet article a été publié le 5 juin 2006 et édité en PDF le 16 mars 2024.
(cc) Olivier Ezratty – “Opinions Libres” – <https://www.oezratty.net>